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会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第２５回 通算１４１７回

平成２８年１月１９日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 1/5 修正出席率

６１名 ３３名 ５９．３％ ９１．１％

 ゲスト：（なし） ビジター：メーキャップ受付１７名

★会長あいさつ    夏目雅康副会長

皆さん、こんばん

は。小野会長が中

国出張ですので、

今年度２回目の会

長挨拶をさせて頂

きます。早いもの

で、今年になって、

もう 19 日が経ちます。正月気分も抜けて、現

実に戻りつつあるところだと思います。

今年は年明けから晴れた日が続いてはいま

すが、今日の天気の様にパッとしません。今

日も株価が暴落しています。不安定な年明け

になっています。日本で騒がれている中国の

情報より、現実はもっとひどい状況であるよ

うです。小野会長に聞きましたところ、景気

は良くないと言っていました。日本企業は、

何とかやっているそうですが、中国企業は、

倒産も多くなっているそうです。中国の 2014
年のＣＰＩ（消費者物価指数）は、前年比が

＋1.4％と発表されました。中国政府が考える

年間抑制目標＋3％を大きく下回り、通年では

リーマンショック後以来の低い伸び率だそう

です。自動車の状況としては、中国自動車工

業協会は、2015 年の新社販売台数が 2,419 万

7,900 台、前年比＋4.7％。生産台数が 2,450

万 3,300 台、前年比＋3.3％で、自動車業界は、

7 年連続新車販売が伸びています。日本の国

内生産は 500 万台弱ぐらいなので、すごい数

字ではあります。まだ自動車関連は元気だと

言うことです。 

先週は、職場例会ということで、竹生会員、

職業奉仕委員会の皆さんご苦労様でした。寒

い中で会場誘導等して頂きましてありがとう

ございました。ケアホームの見学をして思っ

たのは、入所されている方が女性が多いとい

う事です。特別養護老人ホームなどの施設に

は男性もいるとは思います。そんな印象を受

けました。 

私は、このような施設関係に関わっていま

す。大石医院の先生が、コスモスの里を経営

されており、私は理事を務めています。15 年

前に豊川ビジョンリサーチの例会の中で、大

石先生が特別養護老人ホームと重度身体障害

者施設と併用した施設を作ることができると

いう話を聞きました。私の次女が介護支援 6

ということもあり、また重度障害者を抱える

親の知り合いも多くいますので、是非、その

施設を作りたいと思いました。そして大石先

生と共に頑張って来ました。途中で制度が変

わり併用がダメになりました。色々とありま

したが、平成 29 年 5 月に医療型障害児入所施

設が出来ます。64 床と日中一時支援事業所を

整備する予定です。頑張って来たなかで、や

っと出来上がります。完成した時には、職場

見学例会とかして頂ければと思っています。 

今日の例会は 30 周年のクラブフォーラム

です。まだ記念事業が残っていますので、引

き続き皆さんのご協力をお願いします。 

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ 

合同節分例会について 

東三河分区ゴルフ大会について 

元米山奨学生ヴァン君からの手紙の紹介 

台中松竹扶輪社の会報回覧 

ガバナー月信の回覧 
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★クラブフォーラム

３０周年実行委員長挨拶 柴田勝委員長

 皆さん、こんば

んは。早いもので

30 周年記念式典

が終わって、今日

で 3 ヶ月になりま

す。 

 30 周年記念事

業は、2013-14 年度にステップアップ委員会

が設立をして、花いっぱい運動事業の中で、

桜を植えようという形で話が進んで参りまし

た。創立 30 周年記念事業は、豊川市平和公園

に桜の植樹、台中松竹ＲＣとの桜の交換植樹、

答礼人形ミス愛知を里帰りさせる会の活動支

援です。答礼人形については、後ほどご説明

をします。 

 5 年ごとに周年式典を行って参りました。

10 周年の時には大沢パスト会長が会長をさ

れ、財賀時の山門修復と仁王様帰郷の事業を

しました。帰郷イベントでは、横綱貴乃花の

土俵入りをしました。20 周年は、浅野晋会員

のお父さんの浅野桂会長の年度で、豊川稲荷

で盛大に式典をしたという記憶が残っていま

す。今回の 30 周年記念式典、10 月 20 日にあ

のように盛大に出来まして、若い会員の方々

も増えて、良いクラブになって来ていると思

います。今後、益々クラブが発展することを

願っています。 

ミス愛知事業の内容説明 度会尚志幹事

「ミス愛知・答礼人

形を里帰りさせる会

の支援事業」の内容

説明をします。

 具体的な活動とし

ては、チラシやポス

ター、缶バッチなど

の作成をしてＰＲ活動の支援を行っています。

 青い目の人形が現存する小学校で、この里

帰り展についての出張授業を行います。第１

回目は、本日、豊川市立桜町小学校で行われ

ました。報道各社の取材もあり、メディアも

関心を寄せています。１月２６日に豊橋市立

西郷小学校、２月８日に豊川市立御津南部小

学校で行います。都合がつく方は参加お願い

します。

写真で振り返る 30周年 滝下勲副委員長

 創立３０周年記

念式典の様子を写

真でまとめました

ので、懐かしく見

て頂ければと思い

ます。よろしくお

願いします。

★３０周年事業の報告

1 月 19 日に、ミス愛知の里帰り展開催に向け

て、青い目の人形が現存する小学校で出張授

業第 1 回目が桜町小学校で行われました。

第 1 回 1 月 19 日 豊川市立桜町小学校

第 2 回 1 月 26 日 豊橋市立西郷小学校

第 3 回 2 月 8 日 豊川市立御津南部小学校

都合がつく方は、ぜひ学校に足を運んで頂き、

現存する青い目の人形と授業の様子を見に来

て下さい。

★ニコニコボックス

 柴田 勝会員 本日の例会を担当します

 大沢茂樹会員 誕生日を祝って頂き

 度会尚志会員  〃

 大島嗣雄会員  〃

 大場 篤会員  〃

 山城康司会員 事業所創業を祝って頂き

 山田久就会員  〃

 細井 勉会員 入会記念日を祝って頂き

 永田恵照会員  〃

 山本博史会員  〃

 岩瀬靖宏会員  〃

 林 博宣会員  〃

 樅山修一会員 誕生日・入会を祝って頂き

 近藤哲司会員 新城市野田会館をオープン

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


